
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     Encuentra más contenidos que pueden ayudarte en: 
 
* www.consagracionalavirgen.com 
 
*  Canal de Youtube ADJEMA (Ad Jesum per Mariam) 
 

  ¿QUÉ ESTÁ PASANDO  
      EN MEDJUGORJE? 
          
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                ¿SE APARECE  
              LA VIRGEN ALLÍ? 
 
                     ÁLVARO GARCÍA DE MOVELLÁN HERNAINZ 



                  1º  “Mira... ¡es la Virgen!”  
 
    Medjugorje, pueblo desconocido de Bosnia Herzegovina, 
se ha convertido en un lugar al que acuden millones y 
millones de personas, a pesar de que allí no hay ningún tipo 
de atracción cultural, deportiva o artística. Desde 1981 hasta 
hoy un río incesante y cada vez mayor de hombres y 
mujeres desean con todo su corazón -y hacen todo lo 
posible por hacerlo- visitar este pueblo. Y eso que los 
accesos son bastante malos. Ni siquiera la guerra de los 
Balcanes comenzada en el año 1991, que afectó a toda la 
zona, detuvo las peregrinaciones... ¿Por qué tanto interés 
en este lugar? Desde 1981, supuestamente, la Santísima 
Virgen María se aparece allí. 
   Todo comenzó el 24 de Junio de 1981. Dos chicas 
adolescentes, Ivanka (15 años) y Mirjana (16 años) daban 
un paseo por la tarde junto a la colina conocida con el 
nombre “Podbrdo”. De repente Ivanka vio en la colina, a 
unos 500 metros, una hermosísima mujer bañada por una 
intensa luz.  
-¡Mirjana, mira! ¡Es la Virgen!.  
-Vamos -dijo Mirjana sin siquiera mirar- ¿por qué iba a 
aparecerse a nosotras la Virgen? 
  Se encontraron a otros jóvenes por el camino a los que 
comunicaron la visión. Todos vieron la hermosa figura que 
les hacía señas para que se acercaran. Pero tuvieron miedo 
y se marcharon. 
    Al día siguiente, 25 de Junio de 1981, seis de los jóvenes 
decidieron   volver   a   la   misma  hora   a   la   colina    para 

1.- Lee el libro que tengo escrito    
donde se cuenta, con todo detalle, 
la historia de las apariciones, los 
principales mensajes de la Virgen 
(una amplísima colección de los 
mensajes centrales que la Virgen  
nos dirige a todos), información  
sobre los diez secretos y 
multitud de testimonios de 
personas que han cambiado su 
vida allí. Allí encontrarás 
información completa y segura 
de Medjugorje. 
Puedes conseguirlo en Amazon.  
 
 
 
2.-Ve “Medjugorje. La película”,  
seguramente el mejor trabajo 
audiovisual sobre los 
acontecimientos que están 
teniendo lugar allí. 
 
 
 
3.- ¡Peregrina a Medjugorje! 
 
(Encuentra información al respecto poniéndote en contacto conmigo mediante la 
sección “contacto” de la página web www.cristotesalva.es)  
 



demonio no habría tantas conversiones sinceras a Dios. Y si 
fuera cosa humana, ¿cómo podría haber subsistido tanto 
tiempo, dando tan buenos frutos? ¿Por qué tantas personas 
vuelven de allí con una paz inmensa y un nuevo sentido 
para sus vidas?  
   3.- La actitud de la Iglesia: La Iglesia aún no ha 
aprobado las apariciones de Medjugorje (porque, 
normalmente, no se aprueban apariciones que están todavía 
ocurriendo, y el fenómeno de las apariciones de Medjugorje 
aún no ha terminado). Pero no las ha condenado. Tras más 
de cuarenta años la Iglesia no ha visto ningún mensaje 
extraño al Evangelio en Medjugorje. Más aún: ha permitido a 
las diócesis y parroquias organizar peregrinaciones oficiales 
a aquel lugar. Lo cual es bastante significativo 
 
                ¿Quieres saber más sobre Medjugorje? 
 
 
                         Te propongo tres cosas: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

comprobar si la misteriosa aparición se hacía nuevamente 
presente. Algunas personas del pueblo, movidas por 
curiosidad y por el deseo de proteger a los niños, también 
decidieron ir. Otras en cambio se burlaban de lo que 
consideraban una niñería.  
    Era alrededor de las 18,40. Al llegar a la colina 
repentinamente los seis jóvenes vieron la aparición: la 
misma mujer, con mucha más claridad que el día anterior. 
Era bellísima. Estaba en la colina y les hacía señales para 
que se acercaran.  
  Los chicos, ante la sorpresa de los presentes, comenzaron 
a subir la colina a una velocidad asombrosa. ¿Cómo podían 
subir de forma tan rápida por aquel terreno tan complicado 
para caminar?.  “Se tarda por lo menos doce minutos en 
subir allí arriba -dirá un testigo- y, sin embargo, los niños 
subieron en dos minutos. Ver esto me aterrorizó”.  
   Los jóvenes, por su parte, eran llevados por una fuerza 
superior. Mirjana recuerda: “Los curiosos que estaban más 
abajo se quedaron desconcertados al vernos subir por la 
empinada cuesta a una velocidad imposible, avanzando sin 
esfuerzos entre rocas y espinos. Algunas personas 
intentaron seguirnos, pero no podían mantener el ritmo. Yo 
era una chica de ciudad  y no era particularmente atlética, 
pero me sentía lígera. Era como si sencillamente me 
deslizara -o como si algo me trasportara- al lugar donde 
estaba la mujer”.  
  Al llegar al sitio donde les esperaba la hermosa mujer los 
seis chicos cayeron de rodillas. Cuando el resto de personas 
llegaron (bastantes minutos más tarde) vieron a los jóvenes 



de rodillas, totalmente fijos sus ojos en algo invisible. Por 
más que les hablaban, gritaban e incluso empujaban los 
chicos no se inmutaban. Intentaron moverlos pero los 
jóvenes permanecían rígidos. Sus cuerpos parecían haber 
cobrado un peso desproporcionado para unos adolescentes.  
   La aparición duró entre 10 y 15 minutos aunque a los 
videntes les pareció mucho más tiempo.  
    Aquella tarde la noticia se divulgó por todo el pueblo: algo 
sobrenatural estaba pasando. La gente empezó a querer 
saber más del asunto.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                   Estatua de la Virgen colocada  
                         en la colina de las apariciones (Podbrdo),  
                                en el lugar donde se apareció.  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  2.- Los frutos: En estos ya más de cuarenta años de 
apariciones los frutos son innegables. Ha habido milagros y 
curaciones extraordinarias, documentadas por informes 
médicos que las consideran inexplicables. Ha habido 
infinidad de conversiones: personas ateas, rabiosas contra 
la Iglesia, se han encontrado con el Dios que creían no 
existía. Personas que habían perdido la fe han reencontrado 
el valor de la misma. Muchísimos pecadores encuentran el 
perdón de Dios en Medjugorje. Es muy significativo la 
cantidad de confesiones que hay allí. Con razón algunos lo 
han llamado “el confesonario del mundo”. Muchos jóvenes 
acuden al lugar y reavivan su fe apagada o perdida. Otros 
han sentido allí la llamada al sacerdocio o a la vida 
consagrada.     Y esto viene ocurriendo,   de forma continua, 
durante   cuarenta   años.  Si   Medjugorje   fuera   cosa   del 



     Mirjana, a este respecto, dice: “¿Por qué razón yo iba a 
mentir? Si mintiese sería una persona anormal... yo tenía 
una vida linda... ¿y por qué iba yo a darle una vuelta de 
ciento ochenta grados a todo eso? ¿Por qué traer confusión, 
preocupaciones, sufrimiento, dolor?”.  
      Por otra parte los seis chicos no eran amigos entre ellos. 
Antes de las apariciones algunos apenas se conocían. “La 
mayoría de nosotros -afirma Mirjana- no hubiéramos pasado 
nunca el tiempo juntos si no hubiera sido por las 
apariciones”. ¿Por qué se iban a poner de acuerdo estos 
jóvenes que apenas se trataban, salvo contadas 
excepciones, para contar una mentira que tantos problemas 
les iba a traer? ¿Por qué, a pesar de que sus vidas han 
seguido rumbos diferentes, siguen manteniendo la veracidad 
de las apariciones? 
    También tenemos los resultados de las pruebas médicas. 
Todos ellos han sido examinados en multitud de ocasiones, 
por distintos especialistas médicos, pasando repetidas 
veces por centros del más alto nivel, sin que nunca se les 
haya podido declarar como personas desequilibradas, 
histéricas o anormales. Los resultados son siempre los 
mismos: la salud física y psíquica de los videntes es 
perfecta. No hay trucos, esquizofrenias ni cualquier otra 
patología. Durante el éxtasis su abstracción del mundo que 
los rodea es absoluta. Nada los distrae (ni luces 
encandiladoras, ni sonidos fortísimos). Algo real, que la 
ciencia no puede presenciar, capta de tal manera su 
atención que los saca de este mundo.  
 

  Al día siguiente, 26 de Junio de 1981, los seis jóvenes 
volvieron a la colina a la misma hora acompañados por un 
gran número de personas. Nuevamente, cuando vieron a la 
hermosa mujer, subieron a una velocidad imposible la 
montaña.  
   Ese día la mujer dijo quién era y dio el primer mensaje:  
  -Yo soy la Bienaventurada Virgen María...  ¡Paz, paz, paz y 
sólo paz!   
   Y llorando, repitió por dos veces:  
  -La paz debe reinar entre Dios y el hombre, y entre los 
hombres.  
     
   El gobierno de aquel país en 1981 era contrario y agresivo 
con las manifestaciones religiosas. Cuando se enteraron 
que seis jóvenes de un pequeño pueblo decían ver a la 
Santísima Virgen María decidieron cortar por lo sano. El 
cuarto día de las apariciones,  27 de Junio de 1981, un 
policía se presentó donde los videntes y los llevó a la 
comisaría de la ciudad vecina, Citluk. “La policía nos 
interrogó y nos acusó de mentir –recuerda Mirjana –. 
Cuando insistimos en que decíamos la verdad, nos gritaron 
y nos imprecaron. Era la primera vez que oía un lenguaje 
tan vulgar”. Para los chicos aquella experiencia fue bastante 
desagradable. Poco podían sospechar que estos terribles 
interrogatorios se iban a convertir en algo habitual para 
ellos, sus padres, los vecinos: horas y horas de amenazas y 
presiones psicológicas. Les cerraron las puertas de estudios 
superiores, la posibilidad de trabajar, los llevaron al hospital 
para que los médicos certificaran que estaban locos (los 



médicos, tras las pruebas pertinentes, dijeron que aquellos 
jóvenes estaban sanos)... los persiguieron de todos modos 
posibles. Finalmente el 12 de Agosto de 1981, mes y medio 
después de empezar las apariciones, el ejército entró en 
escena. Ese día Medjugorje se vio invadido por helicópteros, 
camiones de soldados, controles de carretera, agentes con 
perros patrullando por la colina.... Una escena de película.  
   Muchas personas fueron detenidas por la policía y algunas 
incluso encarceladas por defender las apariciones. Fueron 
días muy duros para todos, especialmente para los videntes 
y sus familias. La tensión era continua. Los interrogatorios 
eran muchísimo más duros. Se prohibió ir a la colina. 
Entonces los jóvenes empezaron a tener las apariciones en 
sus propias casas, aunque no estuvieran los seis juntos. 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Los seis videntes en el momento de la aparición. De izquierda a derecha:  
                      Vicka, Jakov, Mirjana, Ivanka, Marija e Iván  

-Han olvidado, queridos hijos, que cada uno de ustedes es 
importante  
-Quiero decirles sólo esto: ¡oren, oren, oren! No sé que otra 
cosa decirles, porque Yo los amo y deseo que en la oración 
conozcan mi amor y el amor de Dios  
   
   La Virgen les ha revelado a los videntes 10 secretos que 
conciernen a cosas y acontecimientos que van a pasar en la 
humanidad en los próximos años.  
 
                  3º  ¿Esto es verdad? 
 
   A la hora de saber si lo que está ocurriendo en Medjugorje 
es real o no, creo que no deberían olvidarse los siguientes 
datos:  
 
   1.- Los seis videntes: No parece probable, si todo fuera 
una invención, que estos seis adolescentes hayan podido 
mantener semejante mentira más de cuarenta años, estando 
siempre de acuerdo y sin que jamás se les haya pillado en 
alguna contradicción. Especialmente llamativo fueron los 
primeros ocho años, bajo un gobierno agresivo con lo 
religioso que no dudaba en usar mano dura para cortar las 
cosas que no quería. Hablar de estas apariciones les trajo a 
estos jóvenes y a sus familias multitud de problemas. 
Expulsiones de colegios, quitarles pasaportes, cerrarles el 
camino laboral.... ¿Por qué iban a mantener una mentira que 
tan sólo les estaba trayendo dificultades de todo tipo?  
 



-Yo, queridos hijos, soy incansable y los llamo también 
cuando están lejos de mi Corazón. Yo siento dolor por cada 
uno de mis hijos que se pierde, pero soy su Madre y 
perdono fácilmente y me regocijo por cada hijo mío que 
regresa a Mí  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   Esta situación duró años y sin embargo los jóvenes nunca 
se echaron atrás ni dejaron de afirmar que la Virgen se les 
aparecía. 
  Hoy día estos jóvenes son ya personas adultas. Algunos 
siguen viendo a la Santísima Virgen.   
 
              2º  ¿Qué quiere la Virgen? 
 
   Cuando se oye hablar de Medjugorje y lo que allí está 
pasando es inevitable preguntarse: “Pero, ¿por qué tantas 
apariciones? ¿por qué tanto tiempo?”.  
   Actualmente la humanidad le ha vuelto las espaldas a Dios 
como nunca antes lo había hecho. Dios está entre nosotros 
en su Palabra, en sus sacramentos... pero muy pocos son 
conscientes. El ambiente general del mundo es indiferente, 
cuando no agresivo, hacia lo religioso. La humanidad ha 
emprendido un camino que lleva al pecado, a la perdición 
del alma y a la condenación. Y es por eso que María viene. 
Ella es nuestra Madre. Y como Madre sufre y se duele al 
vernos andar por un camino equivocado. Ella viene a 
conducirnos nuevamente a Dios. Viene a decirnos que Dios 
existe y que nos ama. No pretende revelarnos ningún 
Evangelio nuevo o distinto del que ya conocemos. Viene a 
recordarnos lo que ya se nos reveló, lo que ya deberíamos 
saber. “Ella en Medjugorje –explica el vidente Jakov– no ha 
dicho nada nuevo; todo lo mencionado es algo que 
teníamos que haber hecho antes; pero estábamos como 
dormidos y Nuestra Señora, como madre, vino para que nos 
despertásemos y comenzásemos a vivir”.  



     Ninguna madre en la tierra puede permanecer tranquila si 
ve a sus hijos en peligro. La Virgen María, fuente del puro 
amor, la más Madre de todas las madres, no podía 
abandonar a sus hijos en apuros. Por eso ha obtenido de 
Dios venir a avisarnos, guiarnos, instruirnos y ayudarnos a 
escoger el mejor camino, el camino que conduce al Señor.  
  Ella sufre por la condenación de tantos hijos suyos que 
están eligiendo un camino equivocado. Por eso viene. Para 
guiarnos. Ella dijo a Marija:  
–Yo no quiero nada para mí, sino todo por la salvación de 
sus almas.  
   En los primeros años de apariciones las compañeras de 
clase de la vidente Mirjana, de distinta religión a la católica, 
no entendían quién era aquella mujer que se le aparecía. 
Mirjana se lo explicaba diciendo: “Nuestra Señora es una 
madre, una madre que te ama sin ninguna condición, sin 
ningún límite; tú eres para Ella lo más importante, tu eres el 
centro de su vida, tú, realmente tú, como persona... Ella es 
todo amor, Ella da amor, Ella busca amor”. Ella viene porque 
nos ama y desea nuestro bien. El que quiera escucharla y 
hacerle caso hallara paz para su vida.  
   Son preciosas las palabras que les dijo a los videntes unos 
meses después de empezar las apariciones, a finales de 
Febrero de 1982:  
 –¡Queridos hijos! Si supieran cuánto los amo llorarían de 
alegría... Quisiera que en el mundo entero todos fueran mis 
hijos pero el mundo no lo quiere.  
  Algunas personas dicen: “¡Ojalá yo también tuviera la 
gracia de ver a la Virgen! ¡Qué suerte tienen los videntes!”. 

Y sin embargo los videntes dicen que la Virgen ha prometido 
dar las mismas gracias espirituales que ellos reciben a todos 
aquellos que pongan en práctica los mensajes que Ella está 
dando en Medjugorje.  
   Los videntes dicen que la Virgen es exigente pero muy 
paciente: coge a cada persona tal y como esté, en el punto 
en el que se encuentra. Si esa persona abre su corazón a 
los mensajes Ella se encargará personalmente de llevarla 
poco a poco a Dios.  
   La realidad es que ya son miles y miles las personas que 
han abierto su vida a los acontecimientos de Medjugorje y 
han podido notar los efectos beneficiosos que conlleva abrir 
el corazón a la Virgen.   
  La Santísima Virgen María ha dicho: 
-Hijos míos, ¿no se dan cuenta de que la fe comienza a 
extinguirse y que es necesario despertarla entre los 
hombres?  
-Cuando se fortalezcan en la fe, el demonio no podrá 
seducirlos más.  
-Dios me envía a ayudarlos y a guiarlos al Paraíso que es su 
meta.  
-Yo deseo que ustedes comprendan que esta vida dura 
poco en comparación con la del Cielo... deseo que todos 
ustedes se salven y estén conmigo en el Cielo.  
-Los invito a la conversión personal. Ustedes se preocupan 
demasiado de las cosas materiales y poco de las 
espirituales. Abran sus corazones y de nuevo trabajen más 
en su conversión personal.  


